
 
PROGETTARE LA PACE 
 
Ogni anno a Corbetta si scommette sulla pace; e quest'anno, puntualmente, il miracolo si è ripetuto. 
Gli ingredienti sono più o meno sempre gli stessi: una bella giornata di sole, l'allegria contagiosa di 
Ester, l'entusiasmo di bimbi e ragazzi, la proverbiale competenza degli educatori del P.I.M.E. 
Le foto testimoniano la splendida riuscita di un evento che non cessa di emozionare grandi e 
piccini. Tutto sembra nascere come per incanto, in una mattina; ma dietro le quinte c'è una lunga 
preparazione, che quest'anno è stata resa ancora più complicata da pastoie burocratiche. Progettare 
la pace non è semplice: ma, quando ci si riesce, il mondo per un attimo sembra migliore.  
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